
Die Vorlage ist zuvor in den Sitzungen der Ratsversammlung am 21.06.2022 und 22.08.2022 

vertagt worden. 

 

Ratsherr Radestock bemängelt, dass die Berichterstattung zu wenig erfolgsorientiert sei.  


